

Capítulo V

LOS MOED DE DIOS.

LAS FIESTAS SOLEMNES DEL SEÑOR

La introducción en el calendario profético.

Como he explicado reiterativamente, existen varios calendarios en el mundo, pero sólo uno está alineado con la Palabra de Dios.

Por ejemplo los chinos se rigen por su propio calendario.

Occidente se rige por el calendario Greco-romano, instaurado por la iglesia católica en los países donde ellos dominaban. Lo cual se extendió hasta nuestro tiempo.

El calendario hebreo es el único que está regido por la Palabra de Dios y marca las fiestas que el Señor estableció para que Su pueblo celebrara como estatutos perpetuos.

Dios estableció fiestas para marcar estaciones proféticas.

Dios llamó a una de sus tribus bajo la especialización profética de entender los tiempos. Ellos no sólo los conocían sino que también los entendían. Debemos ser como esta tribu que era Isacar, la tribu profética de los tiempos.

Cuando Dios crea los astros, el sol y la luna los establece para marcar estaciones. Pero ¿qué estaciones?

Recordemos que en aquellos tiempos no había estaciones como las conocemos hoy. Ni siquiera llovía sobre la tierra. A las estaciones a las que se refiere la Escritura son estaciones de los tiempos de Dios. El tiempo que regía en la creación no era el tiempo como lo conocemos hoy. Ahí regía el tiempo de la eternidad.

Cada fiesta que Dios estableció para Su pueblo es una ventana que se abre para que Su Tiempo venga sobre nosotros. El enemigo luchará para que no entremos en esa puerta y presentará resistencia.

Existen promesas en la Palabra respecto a la celebración de estas fiestas del Señor.

LAS FIESTAS SOLEMNES DEL SEÑOR

Primera fiesta solemne

FIESTA DE PESAJ, PANES SIN LEVADURA Y PRIMEROS FRUTOS.

¿Por qué celebramos esta fiesta?

Éxodo 13

³*Y Moisés dijo al pueblo: Tened memoria de este día, en el cual habéis salido de Egipto, de la casa de servidumbre, pues Jehová os ha sacado de aquí con mano fuerte; por tanto, no comeréis leudado.*

⁴*Vosotros salís hoy en el mes de Abib.*

⁵*Y cuando Jehová te hubiere metido en la tierra del cananeo, del heteo, del amorreo, del heveo y del jebuseo, la cual juró a tus padres que te daría, tierra que destila leche y miel, harás esta celebración en este mes.*

⁶*Siete días comerás pan sin leudar, y el séptimo día será fiesta para Jehová.*

⁷*Por los siete días se comerán los panes sin levadura, y no se verá contigo nada leudado, ni levadura, en todo tu territorio.*

⁸*Y lo contarás en aquel día a tu hijo, diciendo: Se hace esto con motivo de lo que Jehová hizo conmigo cuando me sacó de Egipto.*

⁹*Y te será como una señal sobre tu mano, y como un memorial delante de tus ojos, para que la ley de Jehová esté en tu boca; por cuanto con mano fuerte te sacó Jehová de Egipto.*

¹⁰*Por tanto, tú guardarás este rito en su tiempo de año en año.*

Las celebraciones del Señor no son fiestas judías, son fiestas de Dios y están dadas a su pueblo por estatuto perpetuo.

Recordemos que la palabra para estación es *Mohedim* y significa *tiempo señalado*.

No celebramos las fiestas del Señor como algo ritual sino entendiendo la revelación profética que El nos quiere entregar a través de cada una de ellas.

Fiesta de *Pesaj* o *Passover* es el día que el Ángel de la muerte pasó por Egipto para matar a los primogénitos, pero esta plaga pasa por alto a los israelitas quienes habían tenido la orden del Señor de poner la sangre del Cordero en los dinteles de las puertas de sus casas.

Pesaj es Salto; la muerte los saltó a ellos.

Esta fiesta nos señala cómo somos librados de la muerte a través de la Sangre de Jesús, el Cordero de Dios, y desde siglos antes, estaba siendo anunciado por el Padre que Él enviaría al Cordero que nos libraría de Egipto. *Pesaj* se conocía como la batalla de los dioses, por causa de la batalla donde Dios venció a todos los dioses de Egipto.

Desde una cosmovisión, Egipto representa al mundo entero. O sea, Dios ha vencido a todos los dioses de todo el mundo.

Deuteronomio 4

¹⁹ *No sea que alces tus ojos al cielo, y viendo el sol y la luna y las estrellas, y todo el ejército del cielo, seas impulsado, y te inclines a ellos y les sirvas; porque Jehová tu Dios los ha concedido a todos los pueblos debajo de todos los cielos.*

²⁰ *Pero a vosotros Jehová os tomó, y os ha sacado del horno de hierro, de Egipto, para que seáis el pueblo de su heredad como en este día.*

Éxodo 12

¹² *Pues yo pasaré aquella noche por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así de los hombres como de las bestias; y ejecutaré mis juicios en todos los dioses de Egipto. Yo Jehová.*

Es importante entender que *Pesaj* es también la cabeza del año o sea el primer mes del año. Dios inicia el año derrotando a todos los dioses paganos. Tremenda manera de traer una apertura de tiempo.

Cada vez que viene la fiesta de Panes sin levadura, con la apertura de la cena de *Pesaj*, nosotros sabemos que una gran victoria está siendo desatada. Dios nunca hizo nada por casualidad. Él establece esta fecha, el inicio de la

primavera, para desatar victoria sobre nuestros enemigos. La Escritura nos enseña que era en la primavera la fecha donde los reyes salían a la guerra.

Este ciclo profético se abre en esta fecha para entregar a nuestros enemigos en nuestra mano. Nosotros hemos experimentado grandes victorias después de celebrar Pesaj, sabemos literalmente que el cielo viene sobre la tierra en ese momento con el sonido de la batalla para victoria.

En esta fecha, Dios juzgó a los dioses egipcios, entregó también a Jericó en manos de Josué, y en esta fecha se da la mayor victoria conocida en la historia de la humanidad.

Nuestro Salvador arrebató las llaves de la muerte y del Hades, vence sobre el pecado y la muerte y nos abre el acceso hacia el Padre. Aleluya. Bendita estación profética, bendita temporada de Panes sin levadura, cómo no acudir a la cita de nuestro Abba. ¿Cómo no aceptar Su invitación? La victoria fue dada por Él.

Éxodo 12

² Este mes os será principio de los meses; para vosotros será éste el primero en los meses del año.

Como expliqué en el capítulo anterior, en esta fecha da inicio también el año Zodiacal dado por Grecia. Pero cuando tú y yo estamos sumergidos en los *Moed* del Padre, ninguna influencia zodiacal podrá venir en nuestra contra. Porque aún el sol, la luna y las estrellas estarán a nuestro favor como lo hicieron con Josué, con Débora y con los sabios de oriente que se cree eran de los hijos de Isacar. La creación estará lista para servir a aquellos que estamos alineados a seguir la instrucción del Padre en Su Palabra.

Jueces 5

²⁰ De los cielos pelearon: Las estrellas desde sus órbitas pelearon contra Sísara.

Preparando el Pesaj

Una semana antes de Pesaj empezaban los preparativos. La casa se limpiaba de todo tipo de levadura, o sea, de hongos. Entendiendo proféticamente esto, nosotros limpiamos nuestra casa, que es nuestro corazón, y nuestra mente, de toda levadura. Entendiendo que esto hay que hacerlo siempre. Pero

aprovechamos esta celebración del Señor como una instancia que nos recuerda que debemos tener un corazón limpio.

La levadura de los fariseos era añadir obras humanas a la instrucción de Dios, o sea Su Palabra. Era también añadir la levadura de las tradiciones de los ancianos. Era poner cargas muy pesadas a la gente enseñando que era Dios quien las ponía.

La levadura de Herodes era el corazón torcido, que siempre quería quedar bien con todos los romanos y la clase sacerdotal de los judíos. Él quería conocer a Jesús para que le hiciera algún milagro y lo sorprendiera. Él quería quedar bien con su gente aunque eso significara cortar la cabeza de un profeta. Y creo que esto es mucho de lo que pasa hoy en el sistema religioso que tiene la levadura de Herodes.

Sacamos toda levadura de nuestra casa y nuestra vida.

Literalmente la levadura se refiere al hongo que daña el pan.

Este hongo es un organismo unicelular. Entienda esto, UNICELULAR, o sea, un sistema individual y aislado. Todo lo que nos separa del cuerpo de Cristo es levadura que debemos de sacar.

Cómo se fermenta el pan

A través de este hongo el pan crece, pero este hongo en particular lo que produce es carbono. Alguien que es unicelular va a leudar la masa. El hongo que leuda se multiplica pero no como las células porque las células se unen para crear organismos. El hongo se multiplica pero sin unirse y lo que forma es una capa amorfa que no produce nada sino sólo gas tóxico que daña todo el pan.

1 Corintios 5

⁶ *No es buena vuestra jactancia. ¿No sabéis que un poco de levadura leuda toda la masa?*

⁷ *Limpiaos, pues, de la vieja levadura, para que seáis nueva masa, sin levadura como sois; porque nuestra pascua, que es Cristo, ya fue sacrificada por nosotros.*

Marcos 8

¹⁵ *Y él les mandó, diciendo: Mirad, guardaos de la levadura de los fariseos, y de la levadura de Herodes.*

Levadura es igual a doctrina o tradición

DOCTRINA

Nombre femenino.

Conjunto de ideas, enseñanzas o principios básicos defendidos por un movimiento religioso, ideológico, político, etc.

Griego dokéo – dóxa, édoxa (δοκέω – δόξω, ἔδοξα) ‘pienso, creo, opino, me parece’: dokéi moi (δοκεῖ μοι) ‘a mí me parece’, propiamente ‘lo encuentro aceptable, admisible, razonable’. Dóxa (δόξα) ‘opinión, fama’. Dógma (δόγμα) ‘resolución, decisión’.

Cuando sacas esa levadura de tu vida, se manifestarán estas cosas dentro de ti.

Hechos 12

⁸ *Le dijo el ángel: Cíñete, y átate las sandalias. Y lo hizo así. Y le dijo: Envuélvete en tu manto, y sígueme.*

⁹ *Y saliendo, le seguía; pero no sabía que era verdad lo que hacía el ángel, sino que pensaba que veía una visión.*

¹⁰ *Habiendo pasado la primera y la segunda guardia, llegaron a la puerta de hierro que daba a la ciudad, la cual se les abrió por sí misma; y salidos, pasaron una calle, y luego el ángel se apartó de él.*

Pedro fue sacado de la cárcel en la fiesta de los panes sin levadura.

Israel fue libertado en panes sin levadura

Jericó fue conquistada en panes sin levadura

Josué 5

¹⁰ *Y los hijos de Israel acamparon en Gilgal, y celebraron la pascua a los catorce días del mes, por la tarde, en los llanos de Jericó.*

¹¹ *Al otro día de la pascua comieron del fruto de la tierra, los panes sin levadura, y en el mismo día espigas nuevas tostadas.*

¹² *Y el maná cesó el día siguiente, desde que comenzaron a comer del fruto de la tierra; y los hijos de Israel nunca más tuvieron maná, sino que comieron de los frutos de la tierra de Canaán aquel año.*

La levadura de jactancia es la del orgullo, la de hacer las cosas a nuestra manera, justificando lo que hacemos, disfrazando malas intenciones del corazón con versículos de la Palabra.

1 Corintios 5

⁸ *Así que celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad.*

Mateo 16

² *Entonces entendieron que no les había dicho que se guardasen de la levadura del pan, sino de la doctrina de los fariseos y de los saduceos.*

Después del primer *Pesaj*, el Señor abrió el cielo y entregó su pan, el maná, que literalmente significa: ¿qué es esto?

Creo que el pan que se desatará del cielo para alimentarnos nos llevará a tal asombro que diremos “¿QUE ES ESTO?”

También después de *Pesaj*, Josué entró en la tierra prometida y cesó el Maná, para que entraran a disfrutar del fruto de la tierra prometida.

En el *Pesaj* que Jesús entregó su Vida, también nos reveló lo que es el pan de vida, esta fiesta apunta al Pan de vida y verdad que nos lleva a tener victoria por sobre todos nuestros enemigos. Y de esta manera poder comer el fruto que nos entrega el Reino de nuestro Padre.

Esta fiesta proféticamente nos anuncia estas verdades para que oremos y decretemos a favor de nuestras casas y familias:

1-El juicio contra los dioses falsos de Egipto

Cada dios de Egipto fue juzgado en cada una de las plagas.

Esta es la temporada propicia y el tiempo señalado para que decretemos el juicio establecido contra todos los poderes del infierno de la muerte y del Hades que quieran venir contra nuestras vidas, nuestras familias. Es el tiempo señalado para que sojuzguemos todo lo que quiera levantarse contra nuestras vidas durante todo el año en que inicia en este Moed.

2-La temporada de Gracia para que Egipto entregue lo que el pueblo de Dios necesita.

Es importante notar que quizá en cualquier otra temporada los egipcios no hubieran entregado sus alhajas pero en la temporada de Pesaj será entregado por la Gracia del Padre.

3-Proclamamos la salida de cualquier tipo de esclavitud.

Nada quedará bajo esclavitud. Egipto es en hebreo Mitzraim que significa estrechez. Declaramos que toda estrechez se romperá al ejecutarse juicio sobre todo aquello que nos ha mantenido en esclavitud.

4-Liberación de nuestros hijos.

Dios no dejó que nadie de los hijos de Israel se quedara en Egipto.

5- Consagración de los primogénitos.

Oramos por nuestros hijos, principalmente los primogénitos de la casa. Orar por los ministros de Dios, ellos son los levitas de este tiempo.

El día que murieron los primogénitos de Egipto, Dios tomó a los primogénitos de Israel y luego estableció a los levitas para que sean primogénitos en la nación.

Números 8

¹⁵ *Después de eso vendrán los levitas a ministrar en el tabernáculo de reunión; serán purificados, y los ofrecerás en ofrenda.*

¹⁶ *Porque enteramente me son dedicados a mí los levitas de entre los hijos de Israel, en lugar de todo primer nacido; los he tomado para mí en lugar de los primogénitos de todos los hijos de Israel.*

¹⁷ *Porque mío es todo primogénito de entre los hijos de Israel, así de hombres como de animales; desde el día que yo herí a todo primogénito en la tierra de Egipto, los santifiqué para mí.*

¹⁸ *Y he tomado a los levitas en lugar de todos los primogénitos de los hijos de Israel.*

6- Declaramos que las puertas que no se le abrieron a otra generación si se nos abrirán a nosotros y a nuestros hijos.

A otra generación no se le abrió la puerta para salir de Egipto pero a nosotros sí se nos abrirá.

Esta fiesta trae juicio contra los poderes de las tinieblas.

Inmediatamente después de comer la Pascua, el pueblo de Israel inició la conquista.

De igual manera Jesús, luego de comer la Pascua, entró en la temporada donde estaría sobre todo los poderes del infierno y aplastaría la obra de Satanás.

Primeros frutos.

Se da la resurrección, Jesús sube al Padre como el primogénito de entre los muertos y con las llaves de la muerte y del Hades.

Son los primeros frutos de la cosecha del grano.

Lo que primero daba fruto era la cebada.

Hay varios periodos de consagración y bendición de frutos.

Después de la salida de Egipto, a los 50 días, les fue dada la Torá en el monte Sinaí. El Espíritu del Padre vino durante esta fiesta de las semanas.

Este día traeremos la ofrenda para bendecir las primeras cosechas del año.

Debe de entenderse que ha iniciado un nuevo año en los Moedim de Dios, pero también ha iniciado un nuevo ciclo dentro de las tinieblas.

Nosotros caminamos cubiertos bajo los tiempos del Señor y su calendario profético, por lo tanto, no estamos bajo cronos sino bajo el tiempo gobernado por Dios, o sea, el tiempo alineado de tal manera que se soltarán acontecimientos que nos llevan de manera acelerada al cumplimiento.

Es el tiempo para desatar la unción que unge al Cuerpo para la sepultura.

Estos acontecimientos que veremos a continuación se dieron en los días de la preparación para la fiesta, ya que desde días antes, aproximadamente una semana, empezaba la limpieza de las casas buscando por todo lado cualquier levadura para sacarla.

La historia bíblica narra la experiencia vivida por Jesús a través de dos mujeres: Una, seis días antes de la Pascua; y otra, dos días antes de la Pascua. Una de ellas unge su cabeza, la otra unge sus pies.

Ungido para la sepultura

Juan 12

¹ *Seis días antes de la pascua, vino Jesús a Betania, donde estaba Lázaro, el que había estado muerto, y a quien había resucitado de los muertos.*

² *Y le hicieron allí una cena; Marta servía, y Lázaro era uno de los que estaban sentados a la mesa con él.*

³ *Entonces María tomó una libra de perfume de nardo puro, de mucho precio, y ungió los pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos; y la casa se llenó del olor del perfume.*

⁴ *Y dijo uno de sus discípulos, Judas Iscariote hijo de Simón, el que le había de entregar:*

⁵ *¿Por qué no fue este perfume vendido por trescientos denarios, y dado a los pobres?*

⁶ *Pero dijo esto, no porque se cuidara de los pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa, sustraía de lo que se echaba en ella.*

⁷ *Entonces Jesús dijo: Déjala; para el día de mi sepultura ha guardado esto.*

⁸ *Porque a los pobres siempre los tendréis con vosotros, mas a mí no siempre me tendréis.*

Marcos 14

¹ *Dos días después era la pascua, y la fiesta de los panes sin levadura; y buscaban los principales sacerdotes y los escribas cómo prenderle por engaño y matarle.*

² *Y decían: No durante la fiesta para que no se haga alboroto del pueblo.*

³ *Pero estando él en Betania, en casa de Simón el leproso, y sentado a la mesa, vino una mujer con un vaso de alabastro de perfume de nardo puro de mucho precio; y quebrando el vaso de alabastro, se lo derramó sobre su cabeza.*

⁴ *Y hubo algunos que se enojaron dentro de sí, y dijeron: ¿Para qué se ha hecho este desperdicio de perfume?*

⁵ *Porque podía haberse vendido por más de trescientos denarios, y haberse dado a los pobres. Y murmuraban contra ella.*

⁶ *Pero Jesús dijo: Dejadla, ¿por qué la molestáis? Buena obra me ha hecho.*

⁷ *Siempre tendréis a los pobres con vosotros, y cuando queráis les podréis hacer bien; pero a mí no siempre me tendréis.*

⁸ *Esta ha hecho lo que podía; porque se ha anticipado a ungir mi cuerpo para la sepultura.*

⁹ *De cierto os digo que dondequiera que se predique este evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que ésta ha hecho, para memoria de ella.*

Algunos teólogos dicen que este fue un mismo acontecimiento, pero si fuese así estaríamos negando que los evangelios fueran inspirados por el Espíritu Santo y diríamos que los datos que aquí se comparten son erróneos. Según esta escritura, en el primer relato faltaban seis días para la Pascua y en el otro faltaban dos.

Uno era en casa de Lázaro, el otro en casa de Simón el curtidor o alfarero. En una casa, el perfume es derramado en los pies y en la otra es derramado en la cabeza.

Hay quienes bajan a la muerte perfumados con la adoración. Estas mujeres representan a los adoradores en espíritu y en verdad, son “la tipología de la iglesia” que tiene la capacidad de entregar lo más precioso para poder ungir el cuerpo.

Durante esta temporada es muy importante derramar la más excelente adoración delante del Señor.

Durante esta fiesta fue presentado el mayor perfume, la máxima ofrenda, el cordero de Dios fue inmolado por nosotros. Pero no sólo eso, si no que ese perfume de adoración lo acompañó en todo momento durante su proceso de acusación, de sufrimiento, de crucifixión, muerte, sepultura y resurrección.

Quienes van a la sepultura y huelen a adoración bajan al Hades con perfume de adoración, y cuando resucitan, aún huelen a adoración, pero ahora vienen

con llaves en sus manos y una gran cantidad de cautivos, siendo libres de las ataduras, cautividades y opresiones del enemigo.

Esta fiesta solemne es la invitación del Padre para iniciar un año profético pleno en la manifestación de Su victoria. Aleluya.

Segunda Fiesta Solemne

SHAVUOT, FIESTA DE LAS SEMANAS O PENTECOSTÉS.

Esta fiesta nos habla de la cosecha que viene y nos preparamos para entrar en una ventana que traerá cosecha de almas y restitución

Shavuot en hebreo quiere decir *fiesta de las semanas*. Dios había dado la orden de contar 50 días después de Pesaj y celebrar la fiesta de Shavuot. Estos 50 días de espera se llaman los días de *Omer*.

Omer es la medida para el trigo. Proféticamente es el tiempo donde la cosecha es preparada y recogida para tenerla lista para Shavuot y presentarla para que sea bendecida.

Pentecostés en griego proviene de Πεντηκοστή (pr. Pentekosté) vocablo formado por πέντε (pr. pénte) cuyo significado es cinco más el sufijo -κοστος, -κοστη, -κοστον (pr. -costos, -coste, -coston) que indica decenas y ordinales. O sea, es cinco decenas.

El primer Shavuot o Pentecostés fue en Sinaí cuando Dios entregó sus instrucciones a Israel. Fue exactamente en esa ventana profética que se dan estos grandes acontecimientos. Dios entrega lo que viene del cielo a Su pueblo. Las tablas de la ley fueron hechas en el cielo. El Espíritu del Padre estaba en el cielo y fue enviado a la tierra.

Este Moed o ventana profética que se abre trae lo que está en el cielo y baja a la tierra.

En el primer Shavuot, el pueblo de Israel estaba siendo llamado por Dios para que fuera su vocero en el mundo entero.

La Palabra de Dios dice que todos escuchaban lo que El Señor hablaba. Ellos estuvieron de acuerdo en obedecer a Dios el mandamiento de no hacer ídolos, sin embargo, días después estaban fabricando el becerro de oro violando así el mandamiento de Dios. Cuando Moisés recibe todas las instrucciones (Torá), Dios le habla que debe bajar por causa de que el pueblo

se ha desenfrenado. Literalmente, Dios estaba entregando las cláusulas de un pacto matrimonial que no se concluyó por causa de la idolatría de Israel. Ese día mueren 3000.

Los antiguos escritos de los rabinos dicen que cuando el Señor entregó la Torá, del Sinaí salían lenguas de fuego que se posaban sobre cada hebreo y que la Palabra salió en 70 idiomas diferentes.

Por esta razón, en el Shavuot o fiesta de pentecostés, luego de la ascensión de Jesús, cuando vino el Espíritu Santo, también se dio la manifestación de las lenguas de fuego y lo que hablaban los discípulos eran los idiomas de la gente que había venido a Jerusalén a celebrar el pentecostés y que eran de diferentes nacionalidades. Por eso, ellos los escuchaban hablar en sus idiomas. Y se salvan exactamente 3000. Y nos entregan las arras del Espíritu. O sea, se hace el contrato matrimonial que no se llevó a cabo en Sinaí. Sólo esperamos el día de la boda que se dará cuando el novio regrese.

Esta ventana profética desata la apertura para llevar La Palabra a diferentes naciones e idiomas. Y es parte de los decretos que haremos para esta temporada. Este Moed establece el ensanchamiento de fronteras.

Es el tiempo propicio para puertas abiertas de las naciones para que sea predicada la Palabra (La intención original de Dios era que Israel fuera el vocero de su Torá a todas las naciones. Pero ellos encerraron la Palabra dentro de la tradición y la religión).

Esta fiesta nos anuncia que los días de la idolatría, que trajeron muerte a las naciones, se terminan y que ahora escucharán la Palabra de verdad.

Este es el tiempo señalado para que la palabra corra como un río en medio de las naciones de la tierra.

Tiempo de vida y Salvación en Shavuot.

Shavuot fue diseñada dentro del mes de Sivan, tercer mes del calendario profético de Dios. Este mes es el de la tribu de Zabulón, es el mes que desata prosperidad financiera y que todo lo que hemos sembrado en el Reino dará su cosecha.

Zabulón se abrió camino hacia el mar porque ellos en su jurisdicción NO contaban con acceso a éste, sin embargo ellos no se quedaron quietos o

resignados, había una palabra dada por el Eterno y ellos la tomaron. Abrieron la brecha y llegaron al lugar de su asignación para poseer la riqueza que les había sido designada.

Cuántas veces Dios nos da una palabra o promesa y no la alcanzamos porque no nos abrimos camino en medio de la dificultad para alcanzarla. Esta temporada nos enseña que es el tiempo propicio para alcanzar cumplimientos aún en medio de la adversidad y de la imposibilidad. Abrirás brecha y conquistarás. Aleluya

Se abre la puerta de prosperidad al entrar con la revelación en este Moedim del Padre. Zabulón era el proveedor de su hermana tribu de Isacar. Isacar se quedaba en la tienda estudiando la Torá para conocer los tiempos y Zabulón debía proveer su manutención. Dios desatará provisión para aquellos entendidos en el tiempo. Viene provisión sobreabundante a los hijos de Isacar por medio de la tribu de Zabulón.

En esta fiesta hay dos panes presentes. Estos panes son con levadura y proféticamente hablando entiendo que representa, lo que Jesús habló sobre la mujer que ponía levadura en la masa, hablando del Reino, una Palabra que implanta el Reino y que hace que todo sea lleno con ésta.

Los dos panes representan las dos casas de Israel, Judá y Efraín. También, los dos pactos en que está distribuida la totalidad de la Palabra.

Los dos Shavuot que marcaron la historia de la humanidad, el de Sinaí y el del aposento alto.

Dos pactos. Para entender el nuevo pacto debo entender el antiguo. Y viceversa. Muchas cosas deben ser restauradas, entre estas, las FIESTAS DEL SEÑOR.

En esta temporada declaramos y nos ponemos de acuerdo con el anuncio del cielo sobre la restauración de todas las cosas en nuestras vidas, familias, comunidades y naciones. La Unción de Nehemías viene ahora a restaurar lo que fue dañado por Babilonia.

Shavuot y el libro de Ruth

El libro de Ruth se desarrolla en esta temporada de recoger gavillas y Shavuot.

Recordemos que Ruth fue traída de Moab para ser injertada en la genealogía de Israel. Ella es una figura profética de los que fuimos injertados por Cristo. Es importante notar que Booz no se casa con nadie más, ni siquiera con una judía, Dios le trae a Ruth para que de ella nazca Obed, cuyo nombre significa adorador.

Isaías 11

¹ Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago retoñará de sus raíces.

En lo natural, la raíz de donde nace Isaí fue **Obed**, (su nombre significa adorador) el hijo de Ruth y Booz. La raíz de Isaí fue "adoración". Y de ahí vino David, el adorador por excelencia. Y de ese linaje nació nuestro Salvador.

Esta es una temporada para que se manifieste una dimensión de adoración que levantará linajes para el Reino.

De nuestras raíces brotará la adoración. Ruth pudo dar a luz la adoración cuando fue injertada en Israel. Ella llega exactamente para Shavuot a la tierra de Belén. Es la temporada para aquellos que no son pueblo y serán injertados en el pueblo.

Shavuot, es tiempo de anuncio, es tiempo para llevar la palabra a aquéllos que aún no conocen al señor. Esto por supuesto debemos de hacerlo en todo tiempo, debemos predicar a tiempo y fuera de tiempo. Pero proféticamente entendemos que esta temporada es especial y se abre una ventana para anunciar el evangelio en una mayor dimensión.

Nuestras raíces tienen que ver con conocimiento de identidad. Esta es una temporada de alineamiento con la identidad del cielo. Ruth asumió una nueva identidad, renunció al pasado de su pueblo, a sus costumbres, a sus dioses para servir al único Dios verdadero. Yo quiero declarar que en esta temporada multitudes vendrán de muchos pueblos y naciones al reino de Nuestro Padre, que poderes de los ídolos que los mantenían atados serán

sometidos, y ellos voluntariamente seguirán al Dios de Abraham, Isaac y Jacob.

Desatamos la revelación de nuestra RAIZ para que pueda surgir la verdadera adoración.

Así como sucedió con Ruth, se establece la conexión espiritual por medio de la revelación con la nación del pacto.

Temporada de multiplicación.

Esta temporada se caracteriza porque el Señor añadió a la iglesia multitudes.

Hechos 2

⁴¹ *Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.*

Declaramos una temporada de multiplicación. Dios añadirá. Es temporada para que El Padre traiga añadidura. Lo que murió en otro tiempo (3000 en Sinai) viene a vida (3000 en Jerusalén), en el Shavuot que el cielo trajo sobre la tierra.

Tercera convocatoria solemne **TABERNÁCULOS O SUCOT**

Esta Fiesta está precedida por dos convocatorias importantísimas días antes de Sucot y son parte de la preparación de la misma: *Yom Teruah* y *Yom Kippur*

Yom Teruah

El día del Sopro o de soplar los shofares.

También es el inicio del año secular en Israel, Rosh Hashana: Cabeza de año. Inicio de año civil en Israel, sin embargo nosotros no celebramos eso, sino la temporada que estableció el Señor en Su palabra.

La Fiesta de Trompetas tiene varios significados proféticos, veamos algunos de ellos.

Era la proclamación del mes rey. El séptimo mes del año. Recordemos que el número 7 representa lo completo, el tiempo perfecto de Dios. El terminó toda la creación el día 7.

Día del soplo de Dios. Declaramos que El vendrá y soplará sobre nosotros su aliento para traer renovación a nuestro espíritu y nuevas fuerzas.

Se celebra que Dios sopló en Adán el aliento de vida. Él sopla sobre sus shofares (profetas). Declaramos también que viene un despertar mayor en el espíritu profético sobre nuestras vidas.

Es el mes en que se coronaban los reyes. Esta era una fecha importante ya que ese día era usado para confirmar la corona sobre aquél que había sido designado a gobernar.

Declaramos que el Gobierno de Dios, a través de Su iglesia profética, es confirmado al toque de las trompetas.

Día de abrir la puerta y quitar cerrojos. Desde hace unas semanas atrás el Señor empezó a hablar a nuestro espíritu sobre la importancia de esta fecha. Empezamos a orar y a pedir revelación sobre esto y el Señor nos envió confirmación de muchos lugares. Nos dimos cuenta que muchos profetas estaban en la misma frecuencia. Grandes ministerios proféticos estaban recibiendo lo mismo que nosotros. Hay una puerta que se abrirá, por esta causa tanta batalla. El enemigo está haciendo resistencia para que no lleguemos con fe a esa puerta. Esta puerta ha tenido cerrojos, Dios la abrirá para nosotros para que la poseamos. Es el tiempo señalado para que esta puerta que trae un nuevo tiempo se abra. Son nuevas oportunidades, es el inicio de cosas nuevas. Creemos que empezará un ciclo de restitución y de justicia de Dios principalmente en los gobiernos de diferentes naciones. Aún la economía se verá tocada en las naciones. Pero este juicio será para que suceda lo que está escrito.

Isaías 23

¹⁷Y acontecerá que al fin de los setenta años visitará Jehová a Tiro; y volverá a comerciar, y otra vez fornicará con todos los reinos del mundo sobre la faz de la tierra.

¹⁸Pero sus negocios y ganancias serán consagrados a Jehová; no se guardarán ni se atesorarán, porque sus ganancias serán para los que estuvieren delante de Jehová, para que coman hasta saciarse, y vistan espléndidamente.

Estamos a 70 años de la culminación del holocausto y fin de la Segunda Guerra Mundial. Declaramos que lo que ha sido anunciado durante muchos

años por profetas de las naciones empezará a ser visto manifestado como nunca antes sobre la iglesia. Tiempo de cosecha de almas como nunca antes.

Dios ha hablado que quitaría cerrojos de la puerta en este tiempo. Es el tiempo del surgimiento de la Unción que estaba sobre Ciro.

Isaías 45:

¹Así dice Jehová a su ungido, a Ciro, al cual tomé yo por su mano derecha, para sujetar naciones delante de él y desatar lomos de reyes; para abrir delante de él puertas, y las puertas no se cerrarán

³y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados, para que sepas que yo soy Jehová, el Dios de Israel, que te pongo nombre.

Declaramos que las puertas no se cerrarán, que es tiempo de entregarnos los tesoros escondidos y secretos guardados para este tiempo que están detrás de esta puerta. Las naciones serán sujetadas. Los gobiernos se someterán porque EL REY DE REYES someterá pueblos debajo de tus pies.

Esta fiesta o Moed también anuncia, al toque de las trompetas, que El Rey viene por su novia. En la Escritura se hace referencia a la boda judía cuando Él dice *voy pues a preparar lugar para que donde Yo estoy usted también estén*. En la cultura hebrea cuando se hacía el contrato matrimonial, el novio debía pagar una dote a la novia, esta dote era entregada a la familia de ella, pero en realidad era para pagar el precio por desposarse con la doncella, se puede decir que era comprada, y en ese momento ya ella no era parte de la familia de sus padres sino de la familia del novio. Entonces el novio se iba a preparar la casa para la novia y formar un hogar para ambos. Cuando la casa estaba lista, el novio no lo decía a nadie y un día él regresaba. Cuando él entraba en el pueblo, se tocaban las trompetas o shofares para anunciar que el novio había regresado por su novia. Ella debía de estar preparada todos los días porque no sabía qué día exacto él llegaría.

Es impresionante cómo esto es la clara representación de lo que Jesús hizo. Él pagó el precio para comprar a su novia, ella ya no pertenece a la familia de naturaleza caída, ahora ella le pertenece a Él. Él está preparando la morada para Su novia, y al toque de la trompeta, Él vendrá a llevarla a su morada.

Es por esta razón que los entendidos en los tiempos y estaciones proféticas que se revelan a través de las fiestas del Señor esperan que el Señor regrese durante las fiestas del otoño que son: Fiesta de trompetas, Yom Kippur y Tabernáculos.

Nuestro Redentor nació en fiesta de Tabernáculos, murió en las fiestas de la primavera Pesaj o Pascua, el Espíritu Santo vino en primicias o Pentecostés.

Cada fiesta de primavera ha tenido un cumplimiento en Jesús en su primera venida. Por eso este día se acostumbra tener la celebración de una renovación de votos en los matrimonios. El pasado es dejado atrás, el dolor, las heridas no entrarán con nosotros a este nuevo tiempo. Entramos por esta puerta de algo nuevo olvidando lo que queda atrás. Toda iniquidad familiar se rompe por cuanto ya no somos parte del ADN de pecado y maldición, ahora somos parte del ADN de Cristo a través del pacto de Su sangre.

Nos habla de las trompetas de Dios. Los profetas hacen el anuncio de la guerra cuando el enemigo los molesta. Cuando las trompetas eran tocadas dice la Escritura que el pueblo sería recordado por Dios.

Números 10

⁸Y los hijos de Aarón, los sacerdotes, tocarán las trompetas; y las tendréis por estatuto perpetuo por vuestras generaciones.

⁹Y cuando saliereis a la guerra en vuestra tierra contra el enemigo que os molestare, tocaréis alarma con las trompetas; y seréis recordados por Jehová vuestro Dios, y seréis salvos de vuestros enemigos.

Era un día para presentar ofrendas al Señor. Nadie se presentaba delante de Dios con las manos vacías.

Cada fiesta del Señor anuncia un ciclo de justicia. Cada fiesta trae una manifestación de justicia. Así que entraremos a este ciclo de justicia de Las Trompetas.

En ese día proféticamente se comen manzanas con miel, declarando que esta temporada será dulce y buena. Que la miel de la Palabra se desate sobre nosotros, que la revelación venga en una nueva dimensión, toda ceguera espiritual se rompe y entraremos a una claridad en nuestros ojos espirituales. Cuando Jonatán comió miel, sus ojos fueron aclarados. Las manzanas con miel tipifican el ser confortado por el amor con la dulzura de Su Palabra

(Cantares 2:5). Los judíos, cuando enseñan la Palabra a sus niños pequeños, les dan a comer miel para que cuando piensen en la Torá, la relacionen con dulzura.

Es el tiempo señalado para someter el espíritu de Jeroboam.

2 Crónicas 13

¹² Y he aquí Dios está con nosotros por cabeza, y sus sacerdotes con las trompetas del júbilo para que suenen contra vosotros. Oh hijos de Israel, no peleéis contra Jehová el Dios de vuestros padres, porque no os sucederá bien.

Entendamos quién era este hombre. Dios había llamado a Jeroboam y le había entregado el trono de Israel, específicamente el reino del Norte. El Señor había quitado 10 tribus al reino del hijo de Salomón, Roboam. El reino de Israel se divide en dos. En la escritura, en el libro de Los Reyes se nos explica con claridad cómo Jeroboam cambia la convocatoria para subir a adorar a Jerusalén durante la fiesta de tabernáculos. Y él hace su propia fiesta a los ídolos, uno en Betel y otro en Dan. Esto provoca que el pueblo de Israel no acuda al tiempo señalado por Dios y no se presente el día de la fiesta donde el señor había convocado. Por supuesto, el señor juzga de una manera muy fuerte a Jeroboam, ya que muchos Reyes, de ahí en adelante siguen con la idolatría y sin acudir a la fiesta de tabernáculos en el tiempo señalado por el Señor.

Líbrenos el Señor de escuchar la voz de Jeroboam para celebrar lo que se le ocurre al hombre y no lo que Él ha establecido.

Durante la fiesta de trompetas es el tiempo propicio para sonar los shofares contra este espíritu que ha desviado el corazón de muchos que al día de hoy no acuden a celebrar al Padre en el tiempo propicio.

1 Reyes 12

²⁶ Y dijo Jeroboam en su corazón: Ahora se volverá el reino a la casa de David,

²⁷ si este pueblo subiere a ofrecer sacrificios en la casa de Jehová en Jerusalén; porque el corazón de este pueblo se volverá a su señor Roboam rey de Judá, y me matarán a mí, y se volverán a Roboam rey de Judá.

²⁸*Y habiendo tenido consejo, hizo el rey dos becerros de oro, y dijo al pueblo: Bastante habéis subido a Jerusalén; he aquí tus dioses, oh Israel, los cuales te hicieron subir de la tierra de Egipto.*

²⁹*Y puso uno en Bet-el, y el otro en Dan.*

³⁰*Y esto fue causa de pecado; porque el pueblo iba a adorar delante de uno hasta Dan.*

³¹*Hizo también casas sobre los lugares altos, e hizo sacerdotes de entre el pueblo, que no eran de los hijos de Leví.*

³²*Entonces instituyó Jeroboam fiesta solemne en el mes octavo, a los quince días del mes, conforme a la fiesta solemne que se celebraba en Judá; y sacrificó sobre un altar. Así hizo en Bet-el, ofreciendo sacrificios a los becerros que había hecho. Ordenó también en Bet-el sacerdotes para los lugares altos que él había fabricado.*

³³*Sacrificó, pues, sobre el altar que él había hecho en Bet-el, a los quince días del mes octavo, el mes que él había inventado de su propio corazón; e hizo fiesta a los hijos de Israel, y subió al altar para quemar incienso.*

Fiesta de Yom Kippur

En la temporada que el Señor dedicó para que su pueblo fuese libre de toda culpa es muy importante entender, a través de esta fiesta, que Dios abrió un día especial para que su pueblo fuese libre de la culpa, y no experimentará más ese sentimiento. Es el día donde Satanás queda sin argumentos para acusarnos. Es la temporada literal donde son quitadas vestiduras viles. Ahora nos son dadas vestiduras de gala.

Es el día del arrepentimiento nacional, donde nos es revelado que Cristo no sólo quitó el pecado, sino también la culpa. Recordemos que para que alguien pueda ser juzgado ante un Tribunal debe de ser hallado culpable. Un delito por sí mismo no te trae sentencia, lo que te da la sentencia es ser hallado culpable.

Cuando Jesús fue hallado culpable y fue metido preso, ahí pagó el precio por nuestra culpa, somos libres de la imputación del delito, la culpa no tiene

poder sobre nosotros ni sobre nuestras generaciones. EL PRECIO DE LA CULPA YA FUE PAGADO. NO HAY CÁRCEL QUE TE PUEDA RETENER.

Fiesta de Tabernáculos

Levítico 23

³⁹*Pero a los quince días del mes séptimo, cuando hayáis recogido el fruto de la tierra, haréis fiesta a Jehová por siete días; el primer día será de reposo, y el octavo día será también día de reposo.*

⁴⁰*Y tomaréis el primer día ramas con fruto de árbol hermoso, ramas de palmeras, ramas de árboles frondosos, y sauces de los arroyos, y os regocijaréis delante de Jehová vuestro Dios por siete días.*

⁴¹*Y le haréis fiesta a Jehová por siete días cada año; será estatuto perpetuo por vuestras generaciones; en el mes séptimo la haréis.*

⁴²*En tabernáculos habitaréis siete días; todo natural de Israel habitará en tabernáculos,*

⁴³*para que sepan vuestros descendientes que en tabernáculos hice yo habitar a los hijos de Israel cuando los saqué de la tierra de Egipto. Yo Jehová vuestro Dios.*

La fiesta de Tabernáculos representa estos árboles o ramas, la cosecha que viene al celebrar el nombre del Señor. También representa la cobertura que el Señor tenía a su pueblo de tal manera que Balaam nos los pudo maldecir. Él los veía a ellos en sus tiendas o tabernáculos.

Números 24

2 Y alzando sus ojos, vio a Israel alojado por sus tribus; y el espíritu de Dios vino sobre él.

3 Entonces tomó su parábola, y dijo Balaam hijo de Beor, y dijo el varón de ojos abiertos:

4 Dijo el que oyó los dichos de Dios, el que vio la visión del Omnipotente; caído, mas abiertos los ojos:

5 ¡Cuán hermosas son tus tiendas, oh Jacob, Tus habitaciones, oh Israel!

6 Como arroyos están extendidas, Como huertos junto al río, Como aloes plantados por Jehová, Como cedros junto a las aguas.

Dios le abrió los ojos al profeta para que pudiese ver cómo él miraba a su pueblo Israel. Ellos estaban en los tabernáculos, y mientras estuviesen bajo la cobertura del altísimo nada ni nadie podría tocarles ni hacerles mal.

La simbología de las aguas que está presente en esta fiesta

Siloé era un estanque que estaba situado a la entrada del templo. Para poder acceder al templo ellos tenían que ir por el estanque.

Ceremonia de libación de agua o Mahim es la parte más profética de la fiesta. El agua viene del cielo; esto lo que provoca es el germinar de la semilla de todo lo que Dios nos ha dado.

No puedes tener Pan sin agua. Él es Pan y es Agua.

Ellos derraman agua todos los días de la fiesta en el altar. Esta agua venía del estanque Siloé o *enviado*.

Esta señal profética es impresionante; Él, nuestro Mesías, es el agua de vida que ha sido enviada del cielo, y esa agua sería vertida en el altar de Dios.

Siloé fue el lugar donde son abiertos los ojos a los ciegos de nacimiento. Es el lugar donde, después de recibir el barro con la saliva de Jesús, la ceguera y la mendicidad del hombre se van para siempre. No puedo imaginar un escenario más profético que éste. Literalmente Jesús está poniendo su saliva con su ADN en los ojos de este hombre provocando, no solamente su sanidad, sino también su liberación de la mendicidad. Mientras estamos ciegos no saldremos de la mendicidad.

La mendicidad está ligada a la ceguera, y cuando ésta es quitada, a través de recibir su ADN y de lavarnos en el estanque donde salen las aguas para esta celebración, es cuando podemos ver lo que el Reino nos entrega, y de esta manera, salir de los esquemas de la tradición y la religión.

La fórmula de Jesús fue: barro o materia prima con la que Dios hizo al hombre, o sea, la esencia que Él mismo te dio, la cual Él no cambia sino que

la lleva a ser usada para Su Gloria, poniendo en ella el ADN que te lleva a ver como el cielo ve, para luego llevarte a las aguas del Enviado, el estanque de aguas para el altar.

Ahora es claro que a este hombre, el mundo religioso de la época, no le pudieron aceptar el milagro, ya que ni siquiera pudieron verlo ellos. Solamente se enfocaron en el método y el día que había sido utilizado para sanarlo. El mundo religioso nunca podrá entender a alguien que ha recibido en sus ojos el ADN del cielo y se ha lavado en las aguas del altar. El mundo religioso carece de visión ya que le es más importante lo externo que ver la manifestación de la Gloria de Dios.

Este es el tiempo propicio para desatar la apertura de ojos en aquellos que han sido ciegos. Y para entender que, como fue en ese tiempo será en este tiempo, también al ex ciego y ex mendigo lo expulsaron del círculo religioso. Pero lo más maravilloso de todo es que cuando Jesús se dio cuenta de esto fue a su encuentro. Bendita sea la temporada cuando te expulsen de algunos círculos religiosos a causa de tener el ADN del cielo en tus ojos, porque ése será el tiempo donde tu amado vendrá a encontrarte.

Durante esta fiesta el gozo mayor era recibir inspiración profética.

En este punto es muy importante comprender lo que esto significa desde la perspectiva de Dios y su Palabra.

Retrocediendo un poco en el tiempo de los días del rey Saúl, dice la escritura en los textos hebreos, que a David, cuando fue ungido por Samuel, le vino la inspiración divina, o sea la inspiración profética. Esto sería de suma importancia en la vida de David, ya que a partir de ese momento, el Espíritu Santo se apartaría de la vida de Saúl y vendría sobre él un espíritu malo que en hebreo se llamaba *ruah-raah*, traducido como *espíritu de melancolía o depresión*. Este espíritu no sólo deprimiría a Saúl, sino que iniciaría una persecución férrea contra el ungido del Señor, quien tenía la inspiración profética para derrotarlo.

Sabemos que Saúl persiguió toda su vida a David. Sin embargo, cuando entendemos que detrás de Saúl operaba una fuerza espiritual demoniaca que conocía la unción que estaba sobre aquél jovencito, y que sabía que esa unción lo podía vencer, es que podemos darnos cuenta que quién realmente persiguió a David, no fue Saúl, sino el espíritu inmundo que estaba sobre él.

El señor sabía lo que sucedería, por lo tanto, dotó a David de armas espirituales necesarias para someter este espíritu. Cuando leemos los salmos, vemos cómo muchas veces David quiso ser llevado a la depresión.

Sin embargo, él poseía la inspiración, a través de los salmos, que le daba el Espíritu Santo para que pudiese vencer sobre el espíritu de Saúl que le perseguía, no sólo de la manera natural sino también espiritualmente.

Cada uno de nosotros, los que servimos al Señor, hemos sido dotados de una inspiración profética para vencer a cada uno de nuestros enemigos. A cada uno fue dado un don y una inspiración para provecho. El enemigo quiere apagar esto porque él sabe que desde este don, tú puedes sujetar y someter todo aquello que venga contra ti.

Es por eso que en esta fiesta somos llevados a manifestar la inspiración profética que el Padre dio a cada uno a través de Su Espíritu para vencer a los enemigos. No apagues el don que está en ti porque esa es un arma poderosa contra el diablo. El Padre ya te dio Su inspiración el día que te llamó a servirle.

Durante la ceremonia de la fiesta estaban presentes 4 lámparas. Esto representa los cuatro evangelios. La señal profética es clara, la luz de las mismas era llamada la luz del mundo. Que revelación más poderosa. Nuestro Mesías y Rey estaba representado en cada elemento de esta solemnidad.

Cada mecha de la lámpara se hacía con las vestiduras del sumo sacerdote, esas vestiduras eran rasgadas y se partían en cuatro pedazos.

Cuando Jesús está en la cruz, sus vestiduras fueron partidas en cuatro partes.

Juan 19

²³Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos, e hicieron cuatro partes, una para cada soldado. Tomaron también su túnica, la cual era sin costura, de un solo tejido de arriba abajo.

Los soldados parten los vestidos en cuatro. Él es la luz del mundo que alumbra el tabernáculo entero.

Cada una de las partes de su vestidura para encender la mecha de las lámparas para cada punto cardinal de la tierra.

Había dos vasijas de plata: Una para sacrificio y vino, y otra para agua

Mientras unos sacerdotes hacían la libación de agua y vino, estaban representando lo que sucedería en el calvario. Agua y sangre saldrían del costado del Salvador dando paso a la historia de amor más grande de la historia; su novia estaba naciendo de su costado como nació Eva del costado de Adán. Fue dada a luz porque en un parto hay sangre y agua. Aleluya.

Mientras unos sacerdotes hacían la libación, los otros entraban moviendo las ramas de los árboles declarando que la *Ruaj Hakodesh* o Espíritu Santo, vendría sobre los cuatro puntos cardinales de la tierra trayendo a los esparcidos de Israel de las naciones.

Otros sacerdotes buscaban las ramas de sauce y venían moviéndolas por todo el camino anunciando que el Espíritu Santo vendría en el Gran día de la fiesta

Esto era lo que se cantaba en la fiesta de tabernáculos en la libación de agua.

Isaías 12

¹*En aquel día dirás: Cantaré a ti, oh Jehová; pues aunque te enojaste contra mí, tu indignación se apartó, y me has consolado.*

²*He aquí Dios es salvación mía; me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová, quien ha sido salvación para mí.*

³*Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de la salvación.*

⁴*Y diréis en aquel día: Cantad a Jehová, aclamad su nombre, haced célebres en los pueblos sus obras, recordad que su nombre es engrandecido.*

⁵*Cantad salmos a Jehová, porque ha hecho cosas magníficas; sea sabido esto por toda la tierra.*

⁶*Regocíjate y canta, oh moradora de Sion; porque grande es en medio de ti el Santo de Israel.*

En hebreo, la palabra salvación se dice *Yeshúa*.

Es increíble pensar que ellos recitaban el nombre del Señor y no lo podían ver a Él, cuando decían literalmente y aquí transcribo:

²*He aquí Dios es YESHUA, me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová, quien ha sido YESHUA para mí.*

³*Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de YESHUA.*

Es impresionante que Él esté presente en toda esta fiesta, pero la religiosidad y la tradición cegaron sus ojos para que no vieran, y aún anunciándolo no lo podían ver.

Por eso el Señor durante esta Fiesta se levanta y dice:

Juan 7

³⁷*En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba.*

³⁸*El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.*

Esta es la fiesta de las aguas de revelación y fuentes de salvación. Es el tiempo señalado para entrar en las aguas de la inspiración profética y recibir del cielo todos sus diseños. Abre tu espíritu y prepárate para tomar de esa agua para que nunca más tengas sed. Aleluya.

Te invito a que entres en cada Moed de Dios y verás cómo tu vida, tu casa y tu generación es llevada a una nueva dimensión de Gloria, bendición y revelación.

Entra en la restitución de los tiempos proféticos y sean devueltos los años que comió la oruga, el pulgón, el revoltón y la langosta.

Joel 2: 25-26

Y os restituiré los años que comió la oruga, la langosta, el pulgón, y el revoltón; mi grande ejército que envié contra vosotros.

Y comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros: y nunca jamás será mi pueblo avergonzado